

MADRETSCH La pianiste Dagmar Clottu en vedette

La Chorale enflamme Saint-Paul

C'est un heureux mariage qui a réuni, dimanche en fin d'après-midi, une foule de mélomanes à l'église de la paroisse Saint-Paul, à l'occasion du concert donné par l'ensemble La Chorale de Bienne.

«*Nous nous félicitons d'avoir eu la chance de pouvoir compter sur la participation de l'excellente pianiste biennoise Dagmar Clottu. C'est un grand honneur pour nos chanteurs de pouvoir partager ces grands moments d'émotions musicales*», a indiqué Pierre Fankhauser, le président depuis 2009 de La Chorale.

De 122 chanteurs en 1912 placés sous le mot d'ordre «persévérance et amitié», la formation a passé à une vingtaine de choristes en 2012: ils ont émerveillé la salle lors de leur traditionnel concert à Saint-Paul, sous l'énergique et



A l'issue du concert, Gérard Froidevaux a été nommé membre d'honneur de La Chorale. JEAN-PIERRE AUBERT

appréciée direction de Jean-Claude Guermann, en fonction depuis 1981.

Ce fut aussi l'occasion pour le président Pierre Fankhauser de décerner le titre de membre

d'honneur au chanteur Gérard Froidevaux. A noter que la Chorale donnera également un concert de Noël: rendez-vous est pris le 16 décembre au home Cristal. **o JPA**